

La CICESCT Conmemora el Mes Contra la Trata de Personas en La Ceiba

En conmemoración al mes dedicado a la lucha contra la Trata de Personas, la Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT) organizó una imponente marcha en la ciudad de La Ceiba. El evento reunió a 13 centros educativos que, portando pancartas con mensajes de concienciación, instaron a la sociedad a denunciar este delito en todas sus formas.

La iniciativa de la CICESCT recibió el respaldo y la colaboración de diversas instituciones públicas y privadas, entre ellas la Secretaría de Estado en los Despachos de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales de Honduras (COPECO), la Secretaría de Educación, el Consorcio por la Paz y la Igualdad (CONPAZ), Piénsalo 2 veces, la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), Ayuda en Acción, Somos Colmena, y la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), Comité Local de La Ceiba, entre otras destacadas entidades.

Durante el evento, se llevó a cabo la premiación de concursos de murales artísticos y de oratoria, ambos enfocados en el tema de la Trata de Personas, a nivel departamental. Los ganadores competirán a nivel nacional durante la semana del 22 al 28 del presente mes.

La secretaria ejecutiva de la CICESCT, Sua Martínez, estuvo acompañada por autoridades municipales, subrayando el compromiso conjunto en la lucha contra este flagelo global que tanto daño causa. El evento contó también con la participación de grupos de danza folklórica y garífuna, enriqueciendo la celebración con la diversidad cultural de la región.

Además, se dispuso de una feria de salud que ofreció diversos servicios, desde pruebas de VIH hasta consultas odontológicas, gracias a la dedicación de las agentes de CICESCT en La Ceiba.

La mega marcha no solo buscó sensibilizar a la población sobre la importancia de denunciar la Trata de Personas, sino también fortalecer el compromiso comunitario y gubernamental por una Atlántida libre y segura para todos sus habitantes.

18 de julio del 2024

Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT)